

Organisationen stellen sich vor:

HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL

unterstützt die Menschenrechtsbewegung in Nepal

Die Ereignisse der letzten Monate haben bewiesen, daß das Schicksal des gesamten nepalischen Volkes auf dem Spiel steht. Auf Bitte des FORUM FOR PROTECTION OF HUMAN RIGHTS NEPAL (FOPHUR) haben wir daher Mitte März, auf dem Höhepunkt der Unterdrückung der Demokratie- und Menschenrechtsbewegung in Nepal, eine NEPAL SUPPORT GROUP gegründet, um die nepalischen Menschenrechtsorganisationen zu unterstützen.

Nepal befindet sich in einem Zustand der Mißachtung grundlegender Menschenrechte. Das nepalische Volk bemüht sich um einen Weg, auf dem Folter, alle Arten von Diskriminierung, Verletzungen der Menschenrechte und die Zerstörung der Umwelt vermieden werden. Demokratie sowie Rede- und Pressefreiheit müssen in Zukunft garantiert und die Rechte aller ethnischen Gruppen, der Gefangenen, der Jugendlichen und der Frauen beachtet und die Natur als menschliches Grundrecht geschützt werden.

Die nepalischen Menschenrechtsbewegungen sind sich der Schwere der bevorstehenden Aufgaben voll bewußt. Prof. Mathura Prasad Shrestha, der Vorsitzende von FOPHUR und heutige Gesundheitsminister, hat die Notwendigkeit der Unterstützung aus dem Ausland betont und uns eindringlich gebeten, unsere Arbeit fortzusetzen. Da dies nur in Form einer dauerhaften Organisation möglich ist, haben wir am 13.05.1990 die NEPAL SUPPORT GROUP in einen rechtsfähigen Verein unter dem Namen HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL e.V. umgewandelt. Die Anerkennung der Gemeinnützigkeit unseres Vereins ist beantragt.

HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL unterstützt die Bestrebungen des nepalischen Volkes nach Demokratie und Menschenrechten durch intensive Öffentlichkeitsarbeit unter Ausnutzung der Medien, Informierung von Regierung und Organisationen in Deutschland, enge Zusammenarbeit und Informationsaustausch mit den nepalischen und internationalen Menschenrechtsorganisationen, Kontakte zu allen in Deutschland lebenden Nepali und Freunden Nepals, die an einer Zusammenarbeit interessiert sind, sowie Gedankenaustausch mit den in Nepal tätigen deutschen und internationalen Hilfsorganisationen und den auf Nepal bezogenen Vereinen in Deutschland und anderen europäischen Ländern.

Wer im HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL mitarbeiten möchte, ist herzlich willkommen. Wir suchen dringend Multiplikatoren für unsere Arbeit. Die Mitglieder werden regelmäßig über die Aktivitäten und die Ereignisse in Nepal informiert. Sie können unsere Arbeit auch in Form einer Fördermitgliedschaft unterstützen. Interessenten werden gebeten, den unteren Abschnitt auszufüllen und an unsere Vereinsanschrift zurückzuschicken.

.....
Ich beantrage meine Aufnahme in das HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL e.V. als
ordentliches Mitglied / Fördermitglied / juristische Person *

Name:..... Vorname:.....

Straße:..... Wohnort:.....

Telefon:...../..... Beruf:.....

Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich mindestens 40,00 DM für Berufstätige, 20,00 DM für Nicht-Berufstätige und Fördermitglieder sowie 50,00 DM für Ehepaare, bei denen wenigstens ein Ehepartner berufstätig ist. Beiträge für juristische Personen nach Vereinbarung.

.....
(Ort, Datum)

.....
(Unterschrift)

* Nicht Zutreffendes bitte streichen

HUMAN RIGHTS FORUM NEPAL, Funkgasse 15, 5202 Hennef 1